

# Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

**Mai 2023**



*Femmes de prière*  
**INTERNATIONALE**

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :

[Coopérative de littérature française](#)



## Un héritage de prière

**Bonita Travis Prince**

L'*Encyclopedia Britannica* définit l'héritage comme étant « quelque chose qui est arrivé dans le passé ou qui vient de quelqu'un du passé ».

Chacune d'entre nous laissera un héritage quand notre temps sur la terre est terminé. Comment se souviendra-t-on de nous ? Notre influence a-t-elle été bonne ou mauvaise ? Est-ce que quelqu'un aura été influencé pour Christ grâce à notre façon de vivre ? En menant nos activités quotidiennes, nous créons notre héritage. Certaines laisseront un héritage dont on se souviendra longtemps et qui aura un important impact pour les futures générations ; d'autres seront vite oubliées.

Plusieurs pensent que leur vie est insignifiante et qu'elles n'ont rien à offrir, mais si nous menons une vie consacrée à Dieu et voyons les choses de la perspective d'éternité, nous nous demandons alors : « Quelle sorte d'héritage puis-je léguer avec une signification éternelle ?

Je crois qu'un héritage de prière est quelque chose que tout le monde peut laisser, celui qui a une valeur éternelle et qui durera longtemps après notre dernier souffle sur la terre.

Une personne qui s'efforce d'être comme Christ, il la considère comme juste. Proverbes 15 : 29 nous dit : « L'Éternel s'éloigne des méchants, mais il écoute la prière des justes. » Si nous savons qu'il entend les prières des justes, notre décision de prier est un moyen puissant de créer un héritage éternel.

Comment créons-nous cet héritage ? En passant du temps chaque jour à prier. Les disciplines journalières sont ce qui forme notre style de vie. Consacrer du temps à la prière, ce temps où l'on se connecte vraiment avec le Dieu de l'univers, est le seul moyen de voir les choses accomplies dans l'esprit. Si vous avez eu l'occasion de regarder un pianiste professionnel jouer, il a l'air de jouer en glissant sans effort ses mains sur les touches.

Toutefois, ce n'est accompli que par une grande discipline pendant une longue période de temps. Il faut des années de discipline et d'entraînement, des années à répéter la même chose à maintes reprises. Même quand il n'a pas envie de le faire ou quand d'autres choses pourraient l'en empêcher, un choix a été fait et la discipline de pratiquer prend le dessus. C'est le seul moyen d'atteindre le but.

Laisser un héritage de prière requiert la même sorte de discipline et d'intention. En dévouant du temps à la prière quotidienne, le désir d'être en sa présence devient non

seulement une habitude, mais un style de vie — un héritage. Sachant que « la prière agissante du juste a une grande efficacité » (Jacques 5 : 16), pourquoi ne voudrions-nous pas prier ? Par la prière, nous créons cet héritage, un jour à la fois, une prière à la foi.

Nota bene : Bonita Travis Prince a grandi dans une famille de pasteur. Elle sert en tant que Directrice de *HOPE for Prodigals*, un ministère de prière pour les prodiges et ceux qui les aiment ; elle est aussi la directrice de la musique de *New Destiny Church* à Richland au Mississippi, où son mari Britt Prince est le pasteur depuis 27 ans. Elle a trois fils, Travis (LaRynda), Dillon (Cassie) et Marshall Prince, et trois petits-enfants Salem, Solace et Saydie (enfants de Travis et de LaRynda).



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>  
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :

[http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french\\_publicdownloads.html](http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html)



## Le petit rocher

**Nilah Gann**

*« C'est pourquoi, quiconque entend ces paroles que je dis et les met en pratique, sera semblable à un homme prudent qui a bâti sa maison sur le roc. La pluie est tombée, les torrents sont venus, les vents ont soufflé et se sont jetés contre cette maison : elle n'est point tombée, parce qu'elle était fondée sur le roc. »*  
(Matthieu 7 : 24-25)

C'était lors des années 1960 que ma grand-mère, connue affectueusement comme Sœur Coga, était dans la forêt derrière sa maison pour prier. Cela ne faisait pas longtemps qu'elle était chrétienne quand son père a reçu un mauvais diagnostic. Elle voulait que son père soit sauvé avant de décéder. Un jour, pendant qu'elle priait pour lui

derrière sa maison, à genoux près d'une souche, prête à tout sacrifier pour son père, elle a pensé à cette Écriture : « *Jésus lui répondit : Les renards ont des tanières, et les oiseaux du ciel ont des nids ; mais le Fils de l'homme n'a pas un lieu où il puisse reposer sa tête.* » (Matthieu 8 : 20)

C'était le moment où ses yeux se sont posés sur un rocher plat pas loin d'elle, mesurant environ 10 cm d'épaisseur et faisant entre 2 et 2,5 m<sup>2</sup>. Elle a ramassé le rocher, l'a apporté chez elle, et s'est promise de l'utiliser comme oreiller jusqu'à ce que son père guérisse ou soit sauvé avant de mourir. Dieu l'a entendue et a exaucé sa prière.

Or, elle avait un frère alcoolique qui avait besoin de Dieu, et elle a donc continué à faire le même sacrifice... pas d'oreiller et parfois pas de lit. On la trouvait endormie par terre avec le rocher enveloppé dans une serviette comme oreiller, la Bible dans ses mains, intercédant avec foi pour sa famille.

Peu après, c'était son fils dans les *Marines*. Pendant qu'il était stationné à Hawaï, il a été poignardé plusieurs fois, mais Dieu a guéri et sauvé mon oncle. Il était l'un des plus gagnés d'âmes que j'ai jamais connus. Il n'a jamais prêché derrière la chaire, mais il aimait partager l'amour de Dieu avec les autres et faire venir les gens à l'église. Il existe aujourd'hui une église espagnole avec quelques centaines de membres dont il était l'implanteur. Le sermon était sa vie. Mamaw a utilisé le rocher pendant plus de trente ans. C'était seulement après son décès que nous avons commencé à en parler publiquement parce qu'elle n'a jamais voulu attirer l'attention et nous respectons tous le sol qu'elle a foulé.

En réfléchissant sur Matthieu 7 : 24-25, je traduirais : « Donc, celui qui écoute à ce que Dieu dit, est un homme intelligent, qui bâtit sa maison sur LE ROC ! Il pleut, il inonde, le vent souffle et se jette sur la maison, mais elle tient ferme si elle est bâtie sur le Roc ! »

Aujourd'hui, je suis remplie d'humilité par l'héritage de prière dans ma vie. Il y a littéralement des centaines d'entre nous qui marchent dans la vérité aujourd'hui grâce au sacrifice d'une seule sainte de Dieu, douce, silencieuse et précieuse, qui a connu le rocher de son salut.

Mon Be'pa, Jack Still, aura cent ans cet été, et « la chanson de sa vie » est toujours la réponse — d'une génération à l'autre !

*Mon espoir ne repose sur rien moins*

*Que le sang et la justice de Jésus*

*Je n'ose point me fier à aucun humain  
Mais me repose totalement sur le nom de Jésus  
Sur Christ, le Roc solide, je me tiens  
Tout autre sol est du sable qui s'enfoncé  
Tout autre sol est du sable qui s'enfoncé*

Nota bene : Nilah Gann et son mari Eddie servent comme pasteurs de CLC à Rock Hill dans la Caroline du Sud. Il est actuellement le surintendant du district de la Caroline du Sud et elle est la présidente du Ministère des femmes dans le district. Ensemble, ils encouragent avec passion les gens à mener des vies disciplinées, servant Dieu et les autres. Ses quatre petites personnes préférées l'appellent « Mamaw ».



## Laisser un héritage de prière

**Rachel Gates**

Je n'ai jamais été aussi consciente de l'impact de tous les choix que je fais que depuis que je suis devenue une mère. Tout ce que je fais, mes filles m'imitent. Nous pouvons faire une différence chaque jour, dans des moments apparemment banals, qui aura un impact sur l'éternité. Chaque prière faite, chaque acte d'obéissance, et chaque pas de foi crée un héritage de prière et de fidélité. Il se peut que nous ne voyions pas l'impact immédiat sur nos enfants, mais nous plantons des graines qui vont produire des racines et alimenteront une vie remplie de foi.

Je veux léguer un héritage de prière et de foi à mes filles, et donc, nous vivons avec intention. Deutéronome 6 est une vérité qu'on m'a apprise et que je chéris : « Ecoute, Israël ! L'Éternel, notre Dieu, est le seul Éternel. Tu aimeras l'Éternel, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force... ***Tu les inculqueras à tes enfants, et tu en parleras quand tu seras dans ta maison, quand tu iras en voyage, quand tu te coucheras et quand tu te lèveras.*** »

Nous les enseignerons diligemment, en parlerons sans cesse, de la prière du matin aux dévotions du coucher en passant par les moments entre eux, parce que nous développons un héritage. Nous sommes intentionnels parce que c'est notre responsabilité ; lorsque nos enfants nous posent des questions, nous devons être prêtes

à leur donner une réponse et une raison de l'espérance qui est en nous, afin qu'ils puissent avoir le même espoir.

Je suis indélébilement impactée par la foi de mes parents et grands-parents et de tant d'autres. L'héritage qu'ils laissent a été un exemple et une source de force pour moi. Un héritage de prière et de fidélité peut paraître immatériel, mais son impact est très réel.

Que vous continuiez à développer l'héritage commencé par des générations antérieures avant vous ou que vous soyez la première femme de Dieu dans votre famille à léguer un héritage de prière, vous laissez un trésor inestimable qui impactera la génération suivante ! Lorsque nous cherchons à mener une vie menée par l'Esprit, de piété et de fidélité, marquée par la prière, nous donnons activement le plus grand trésor à nos enfants : Jésus. Nous leur montrons que nous croyons en ce que nous disons par notre façon de vivre.

Il est important de mener une vie de foi pour nos enfants, de faire confiance en Jésus afin que nos enfants le voient et adoptent une foi véritable pour eux-mêmes. Laissons des héritages de prière, de fidélité et de piété et donnons à nos enfants le plus merveilleux don : Jésus !

Nota bene : Rachel Gates vit à Copenhague au Danemark, avec son mari Anthony et deux jeunes filles, où ils servent dans l'équipe de leadership à *Levende Kirke* [Église vivante]. Rachel aime une bonne tasse de café, le temps en famille, les livres audio et expérimenter des nouvelles recettes.

---

Veuillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

[liane@LianeRGrant.com](mailto:liane@LianeRGrant.com)

---

## Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers

**Dieu accomplit de grandes choses !**

Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais,



swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à: [LadiesPrayerInternational@aol.com](mailto:LadiesPrayerInternational@aol.com). Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!

**Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à [DebiAkers@aol.com](mailto:DebiAkers@aol.com)**

## Femmes de prière internationale



### Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

**Notre mission :** Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

**Nous avons besoin :** des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

### Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaumes 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



**Facebook**

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer*

*International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à [liane@LianeRGrant.com](mailto:liane@LianeRGrant.com).

Veillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !

